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Kurzanleitung für Papierfilter:

1. Papierfilter sind ausschließlich zur einmaligen Verwendung bestimmt.

2. Papierfilter dürfen nicht in Filterhalterungen eingesetzt werden, die vorher für 
Textilfilter benutzt wurden, da Textilfilter dicker sind und die Halterungen  

          ausleiern, sodass ein dichter Abschluss nicht mehr gewährleistet ist.

3. Papierfilter werden nach der ISO 11607-1 hergestellt.

4. Auch Papierfilter dürfen nicht beschriftet oder beklebt werden (z.B. zur Dokumentation der 
Durchläufe), da die Farbe oder der Kleber Schadstoffe enthalten können. Außerdem wird 
durch Beschriften oder Bekleben die Keimbarriere zerstört.

Papierfilter müssen so bemessen sein, dass die Perforation im 
Containerdeckel vollständig abgedeckt ist.

Brief instruction for filters made of paper:

1. Paper filters are for single use only.

2. Paper filters may not be inserted into retainers that were carried on with textile filters before.
Textile filters are thicker compared to paper filters and may widen a retainer so a proper 
sealing up is uncertain.

3. Paper filters are manufactured according to ISO 11607-1.

4. Paper filters may not be labelled or pasted (for example for documenting passes) 
additionally, because the colour or glue could contain pollutants. Also with gluing or labelling 
the nucleation barrier gets destroyed.

Paper filter must match a proper cover of the perforation at the container lid.
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